## "RECREA": La revista que proyecta las voces de una comunidad

En 2016 Diego, profesor de literatura en un colegio de Zapopan comenzó con un proyecto de lo más ambicioso, crear una publicación impresa hecha por los alumnos. El resultado fue "Recrea", una revista que ayuda a proyectar la voz de la comunidad estudiantil.

Diego Armando Arellano es profesor de español y literatura en el colegio Altamira La Cima en Zapopan, Jalisco. "Reconozco en mí tres pasiones que me llevaron a emprender el proyecto de vida profesional más importante hasta hoy: el periodismo, la divulgación de la ciencia y la creación literaria: tres básicos que tomo como excusa para intentar formar a mis alumnos", dijo Diego.

En septiembre de 2016 Diego se reunió con el director del Colegio, Víctor Manuel Rodríguez, quien llevaba una primera propuesta para crear una publicación hecha por y para alumnos y la comunidad estudiantil en general. "Encontré en Víctor al mayor cómplice de esta aventura", cuenta Diego con emoción. "Echémoslo a andar ya", le dijo Víctor, "vamos a hacer que participen desde el más pequeño hasta el más grande de los alumnos,

haremos que el trabajo de cada estudiante sea leído y retroalimentado por padres de familia y profesores. Y nada de echarse para atrás después del primer número." Uno de los mayores orgullos de Diego fue editar el primer número de una publicación impresa que llegaría a todos en la escuela.

En noviembre de 2016 se presentó el primer número de Recrea. Los estudiantes del colegio formaron un primer concejo editorial para dirigir el proyecto. El director, con tan sólo 16 años decidía qué se publicaría, con toda la responsabilidad que eso implica, un jefe de materia gráfico seleccionaba el dibujo más acertado, había un corrector de estilo, otro de ortografía, y los voceros del proyecto difundían convocatorias y animaban al resto a participar. En ese primer número dedicado a la cultura y a fomentar algunos subgéneros periodísticos como la entrevista o el

reportaje, participaron 47 alumnos. "Aún puedo recordar sus ojos brillantes y orgullosos, y las miradas de satisfacción de los padres que asistieron a presenciar el nacimiento de un proyecto lleno de rigor y mucho amor entre sus páginas", dijo Diego.

Recrea, la revista con Miras Altas, es una publicación trimestral, que se entrega a la comunidad estudiantil los meses de febrero, junio y noviembre. Recientemente, en su aniversario número tres, renovaron el concejo recibiendo más de 150 propuestas de colaboración, entre las que figuran textos originales e ilustraciones. Recrea ha sido una incubadora para los nuevos talentos, una terapia, un acercamiento a las artes y la cultura en general. "A dos años de que el proyecto se haya consolidado con la entrega de más de 500 ejemplares al trimestre, no nos queda más que seguir forjando el

ejemplo de <u>san Josemaría</u>: buscar ambientes y herramientas favorables para el desarrollo profesional de nuestros estudiantes y así "entender la excelencia académica como un servicio a Dios y a los demás".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/recrea-larevista-que-proyecta-las-voces-de-unacomunidad/ (21/11/2025)